
Schulbeginn an der SRS „An der Nesse“ in Molschleben

Das neue Schuljahr hat in diesem Jahr sehr zeitig begonnen – bereits am 01.08.2024 hieß es für die künftige 5. Klasse den ersten Tag in der neuen Schule zu bestreiten.

Ganz gespannt und aufgeregt begannen 20 Schüler*innen ihren ersten Schultag an der Regelschule „An der Nesse“ mit einer besonderen Begrüßung, die mittlerweile zu einer schönen Tradition geworden ist. Neben dem Empfang durch Schulleitung, Lehrkräfte und Mitschüler*innen, konnten sich die neuen Fünftklässler auch in diesem Jahr über kleine Zuckertüten der HAB GmbH Molschleben freuen. Diese überreichten feierlich Frau Möncher und Herr Siefarth und empfangen stellvertretend für die HAB GmbH Molschleben ein großes Dankeschön im Namen der gesamten Schule.

In der neuen Klasse 5, die von der Klassenlehrerin Frau Grohe geführt wird, lernen Schüler*innen aus 7 verschiedenen Orten (Molschleben, Friemar, Tütteleben, Gierstädt, Großfahner, Eschenbergen und Gotha). Damit sich die neuen Klassenkameraden aus verschiedenen Grundschulen besser kennenlernen konnten, wurde gleich einen Tag später ein gemeinsames Picknick organisiert, das wetterbedingt im Klassenraum stattfinden musste. Und auch am Montag stand bei einer spannenden Schnitzeljagd quer durch Molschleben, organisiert durch die hiesige Schulsozialarbeiterin, Frau Wüstemann, das gegenseitige Kennenlernen im Vordergrund. Nach diesem gelungenen Auftakt ins neue Schuljahr stand am Dienstag nun der „Ernst des Lebens“ an. Wir hoffen, dass sich unsere neuen Schüler*innen schnell an unserer Schule einleben und sich wohlfühlen.

Frau Grohe (Fachlehrerin für Deutsch und Kunst)



Foto oben v.l.: Frau Möncher, M. Grenzemann, Herr Siefarth, E. Chemnitz, N. Eppler, M. Eppler, A. Böhme, Frau Hüls)

v.l.: Frau Grohe, neue Klasse 5
